

## ABSTRAK

**Ressa Melinda Sofy (1172010065) 2021, “HUBUNGAN PENGELOLAAN EDUCATION MANAGEMENT INFORMATION SYSTEM DENGAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN KEPALA MADRASAH (Penelitian pada Kepala Madrasah Aliyah se-Kabupaten Bandung Barat)”**

*Education Management Information System* (EMIS) merupakan sumber utama informasi pendidikan yang akurat, akan tetapi masih terdapat kepala madrasah yang terburu-buru menentukan keputusan tanpa fokus pada kemajuan saat ini. Hal ini terlihat dari informasi dan data yang dimanfaatkan oleh pimpinan madrasah yang kurang memadai, ditambah ada beberapa operator yang bukan dari latar belakang IT serta tidak adanya bimbingan khusus dari pihak operator kemenag yang akibatnya lembaga pendidikan tersebut mengalami hambatan bahkan berujung kegagalan. Maka dari itu, bagaimana pengelolaan EMIS yang dilakukan sehingga dapat menghasilkan data yang valid dan menciptakan keputusan yang baik? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Pengelolaan *Education Management Information System* (EMIS) di Madrasah Aliyah se-Kabupaten Bandung Barat. 2) Cara pengambilan keputusan yang dilakukan oleh Kepala Madrasah di Madrasah Aliyah se-Kabupaten Bandung Barat. 3) hubungan pengelolaan *Education Management Information System* (EMIS) dengan pengambilan keputusan Kepala Madrasah di Madrasah Aliyah se-Kabupaten Bandung Barat. Metode Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini bersifat deskriptif dan menggunakan pendekatan kuantitatif berjenis korelasi. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah dengan menyebar angket atau kuesioner. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini ada uji instrumen berupa validitas dan reliabilitas, uji analisis parsial per indikator, uji prasyarat dengan menggunakan uji normalitas dan linieritas, serta uji korelasi atau hubungan. Berdasarkan hasil penelitian, bahwa pengelolaan EMIS dengan pengambilan keputusan kepala madrasah memiliki korelasi dengan nilai signifikansi  $0,025 < 0,05$ . Kemudian berdasarkan hasil penghitungan analisis koefisien korelasi yang diperoleh adalah 0,465. Terdapat pada tingkat kekuatan yang sedang, karena terdapat pada kategori 0,40–0,599. Adapun jenis hubungan variabel pengelolaan EMIS dengan pengambilan keputusan kepala madrasah mengarah kepada sifat positif dengan melihat angka *pearson correlation* yaitu 0,465 dengan tidak memiliki tanda (-) diangka tersebut, sehingga hubungan kedua variabel tersebut searah dan memiliki arti bahwa semakin tinggi pengelolaan EMIS maka semakin tinggi pula pengambilan keputusan kepala madrasah. Selanjutnya diperoleh koefisiensi determinasi (*Rsquare*) sebesar 0,216 bermakna bahwa kontribusi variabel bahwa pengelolaan EMIS dengan pengambilan keputusan kepala madrasah adalah 21,6%.

**Kata Kunci:** Pengelolaan, EMIS, Pengambilan Keputusan Kepala Madrasah.